

# Reconocen soberanía de Argentina en Malvinas



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**TRANSPORTE MILITAR.** Atlántico Sur, abril 28 (AP). Este navío británico, con capacidad para transportar 12 mil toneladas de armamento, incluyendo varios helicópteros, es uno de los buques que se dirigen de las Islas Georgias a Las Malvinas, con el "evidente propósito de realizar un gran ataque".

## Pistoleros secuestran un avión de Honduras

Tegucigalpa, 28 abril (AP). Un grupo de pistoleros secuestró hoy un avión hondureño en vuelo interno, dejó en libertad a 14 de los 44 pasajeros y amenazó con dar muerte al ejecutivo de una empresa bananera norteamericana, a menos que el gobierno de Tegucigalpa excarcelase a 20 prisioneros políticos. "Los secuestradores me dijeron que si ustedes no

dejan en libertad a los prisioneros moriré", dijo por radio un pasajero que se identificó como Rick Master, ejecutivo de Standard Fruit Company de Honduras, a la torre de control del Aeropuerto Internacional Toncontín.

El mensaje fue transmitido por la cadena radial HRN, que también dijo que tres periodistas de la cade-

Pasa a la página 62

## Preocupa a Rusia guerra Argentina e Inglaterra

Moscú, abril 28 (AP). La Unión Soviética expresó hoy renovada preocupación por la posibilidad de una guerra en el conflicto de las Islas Malvinas, aparentemente temerosa de una alteración de los vitales embarques de cereales de la Argentina.

Un comentarista de "Pravda" órgano del Partido Comunista, sostiene que "la obstinada aspira-

ción de Londres es resolver la crisis por la fuerza militar" y advierte que el conflicto podría tener repercusiones internacionales "extremadamente graves e imprevisibles".

El artículo firmado por Arkady Maslennikov, dice que "la influencia negativa del pleito ya se hace sentir con la perturbación de la navegación normal en el

Pasa a la página 62

## Frío y mal tiempo son enemigos de ingleses

Buenos Aires, abril 28 (UPI). La larga travesía de la flota, el intenso frío, los persistentes vientos, y los continuos temporales que afectan en esta época del año a las Islas Malvinas, en el Atlántico Sur, se convierten en "enemigos" de los británicos, y de una posible acción militar contra Argentina, según in-

dicaron hoy fuentes navales.

Las fuentes explicaron que la larga travesía de la flota, conspira contra el buen funcionamiento de las naves y sus sofisticados equipos de tiro y navegación, los que se ven afectados generalmente por el agua salada y la consi-

Pasa a la página 56

Washington, abril 28 (Latin Reuter). Los cancilleres americanos reunidos en órgano de consulta del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca, TIAR, aprobaron esta mañana por 17 votos a favor y cuatro abstenciones, una resolución que admite la soberanía argentina sobre las Islas Malvinas y urge a Gran Bretaña a cesar todas las hostilidades.

Ambos países, por otra parte, recibieron una nueva propuesta por parte del Secretario de Estado, Alexander Haig, destinada a reanudar las negociaciones interrumpidas por la Argentina cuando Gran Bretaña retomó las Islas Georgias el sábado pasado.

No obstante, en los considerandos, se dejó bien en claro que "la resolución 502 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas debe ser cumplida en todos sus aspectos".

Funcionarios argentinos, allegados al canciller Nicanor Costa Méndez, admitieron que la nueva propuesta de

## Respaldará a Inglaterra Europa si no hay guerra

Bruselas, abril 28 (Latin Reuter). Europa Occidental prometió un sostenido respaldo a Gran Bretaña en la crisis de Las Malvinas pero algunos diplomáticos dicen que ese apoyo podría evaporarse si los británicos van a la guerra.

Los nueve socios de Gran Bretaña en la Comunidad Económica Europea, CEE, renovaron ayer su respaldo en Luxemburgo, tras revisar los últimos acontecimientos en la disputa anglo-argentina.

Los cancilleres reunidos en Luxemburgo decidieron que se justificaba el uso de

la fuerza por Gran Bretaña en las Islas Georgias del Sur, 1.500 kilómetros al este de Las Malvinas.

Pero quedó claro, que el apoyo futuro dependía de que Gran Bretaña prosiguiera sus esfuerzos en favor de una solución pacífica de la crisis. Los diplomáticos dijeron que un intento británico de recuperar Las Malvinas por la fuerza, obligaría a la CEE a redefinir su posición.

"El propósito de las sanciones del Mercado Común era, presionar diplomáticamente a Argentina, y to-

Pasa a la página 24

Haig se había hecho simultáneamente a la Argentina y Gran Bretaña a través de la embajada de Estados Unidos en ambos países.

El mismo funcionario dijo que la propuesta "se está estudiando detenidamente" por el gobierno argentino, pero que "aquí se precisan dos países para negociar" y

Pasa a la página 56



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**AGOBIAO.** Washington, abril 28 (AP). El canciller de Argentina, Nicanor Costa Méndez, se sostiene la cabeza ayer en la reunión realizada en la OEA, demostrando cansancio y abatimiento, tras largas horas de conversaciones sobre el problema de Las Malvinas, y la probabilidad de un enfrentamiento de grandes proporciones con Inglaterra.

# Argentina estudia plan de paz y prepara guerra

Buenos Aires, abril 28 (AP). El gobierno informó hoy que estudia una propuesta del presidente norteamericano Ronald Reagan para un arreglo pacífico del conflicto anglo-argentino por la posesión de las Islas Malvinas. Pero advirtió al mismo tiempo que "mantiene inquebrantable su espíritu de lucha y su fe en la victoria final" ante la posibilidad de una inminente acción militar británica en ese archipiélago.

Un comunicado de la Junta Militar informa al país que se prevé que Gran Bretaña inicie "operaciones militares" en la zona de Las Malvinas en las próximas 24 ó 48 horas.

El comunicado fue emitido después de varias horas de tensión al circular aquí versiones de que los británicos ya

habían iniciado operaciones contra Las Malvinas.

"Presumimos que la Flota británica ya está dentro de la zona de alcance de nuestros aviones" informó un vocero oficial.

Simultáneamente con el anuncio de un posible ataque británico, el gobierno argentino hizo saber hoy que "está en estudio" una propuesta del presidente Reagan, para solucionar pacíficamente el conflicto con Gran Bretaña.

El secretario de Información Pública, Rodolfo Báltierrez, dijo que "los canales diplomáticos siguen todos abiertos".

Su declaración contrastó con versiones previas en el sentido de que el "Plan de Reagan", cuyos detalles no

Pasa a la página 28

## Con baja cierra Bolsa de N. York

Nueva York, abril 28 (AP). La Bolsa perdió terreno hoy por segundo día consecutivo, al tiempo que el primer mandatario Ronald Reagan se reunía con el presidente demócrata de la Cámara, Thomas O'Neill, en un intento por lograr una fórmula de transacción en torno al Presupuesto Federal.

Corredores manifestaron preocupación de que, a menos que se reduzca el proyectado déficit del Presupuesto, las altas tasas de interés impedirán la recuperación económica.

Entretanto, se incrementaban los temores en torno a la crisis de las Malvinas en el Atlántico Sur.

El promedio Dow Jones de 30 industriales, que per-

Pasa a la página 24



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**EJERCICIOS.** Malvinas, abril 28 (AP). Un grupo de soldados argentinos realizan ejercicios militares en estas islas, como parte de los preparativos bélicos ante una probable guerra contra Inglaterra que impondrá, desde mañana, un bloqueo aéreo alrededor de las islas.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 55)